

Artikel vom 29.04.2021

MdB-Kandidat Radwan nominiert

## Delegiertenversammlung im BWK 223



(Foto: Schaebbicke)

Wolfratshausen und Miesbach), die Versammlung im Freien abzuhalten. Als Versammlungsort diente der Innenhof von Gut Kaltenbrunn.

**Gmund am Tegernsee** - Er tritt wieder an: Bundestagsabgeordneter Alexander Radwan aus Rottach-Egern tritt wieder zur Wahl im September dieses Jahres an. Die 147 Delegierten stimmten mit 96,5 % für ihn. Einen Gegenkandidaten gab es nicht.

Aufgrund der Pandemie und den damit verbundenen Hygiene- und Abstandsregelungen entschieden beide CSU-Kreisverbände (Bad Tölz-

Wir wünschen Herrn Radwan viel Erfolg!